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LA GOOD NEWS LETTER 
DE L’ONCTION

ÉDITO CITATION DU MOIS

“L 'Esprit  du Seigneur est
sur moi,  parce qu' i l  m'a
consacré par l 'onction,
pour porter la bonne
nouvel le aux pauvres.

 I l  m'a envoyé annoncer
aux captifs la dél ivrance et
aux aveugles le retour à la
vue,  renvoyer en l iberté les

opprimés,  
proclamer une année de
bienfaits du Seigneur.”

Evangi le de Luc 4,  18-19
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L’ONCTION, UNE ONCE DE DOUCEUR ET LA PAROLE 
AUX PLUS PAUVRES ET FRAGILES D’ENTRE NOUS 

Heureuse année!
Heureuse année que celle qui vient de s’achever et
dont nous faisons mémoire dans ce numéro. Nous
ne pouvons que remercier et espérer que celle qui

s’ouvre regorgera d’autant de joies à partager.
Le mois de décembre fut vécu à L’Onction au

rythme de la réalisation de notre si beau
calendrier de l’Avent, pour découvrir un à un les

personnages de la Nativité reconstituée le jour de
la visite de notre Archevêque. Vous la découvrez
au-dessus, imitation-reconstitution d’un tableau

d’Hugo Van der Goes intitulé “L’adoration des
bergers”.

Toute l’année à venir nous poursuivrons ce travail
de reconstitution de tableaux religieux célèbres. Et

tout un tas d’autres jolies choses: parcours,
conférences, écriture, missions, chants, partages,

écoute, théâtre, couture...
Nous cherchons ardemment de l’aide. 

Merci pour celle que vous nous avez déjà offerte. 
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CES PHOTOS ONT ÉTÉ PRISES PAR
LUDIVINE, “BESSON LA LUMIÈRE”. MERCI. 

MARIO

ANNA

Pour lui la crèche

“C’est drôle de me voir en
ange parce que je ne suis

vraiment pas un ange dans la
vie. Les anges ont plein

d’amour pour Dieu, comme
moi. 

CHABANE
“La crèche c’est la vie de

Jésus et l’espoir. J’ai choisi
d’être un berger parce que

j’aime être seul, j’aime
écouter et j’aime jouer du
djembé, c’est ma passion ” 

“La crèche c’est le début de la
chrétienté.Dieu naît en

Homme. Je suis un berger. Je
trouve incroyable qu’il soit le

premier à s’agenouiller
devant Dieu fait Homme. 

FLORENCE SARA
“Suis-je la part d’ombre de  

ma lumière à cette image de
rassemblement? De mon

chemin à cette innocence, du
prochain à éveiller l’autre,

d’un passage terrestre de la
rédemption.”

LAURIETTA
“La crèche c’est la vie, le

monde, le peuple, chacun
avec sa singularité et sa

dignité. 
Ce berger me ressemble
parce qu’il n’est pas au

premier plan

BLERTA
C’est une chère amie de

L’Onction, albanaise, ayant
fui son pays où son mari a
été assassiné il y a 5 ans. 5

ans qu’elle porte le deuil. Le
jour de la photo elle a

accepté de revêtir un peu de
couleur. 

DIDIER
“La crèche c’est un lieu
d’humanité aujourd’hui

toujours en vie, avec sa part
de complexité. 

Ce berger est en chemin
pour y créer un lien.” 

JULIEN
“La crèche c’est la venue de

Dieu sur le monde. Et les
anges sont là pour annoncer

la venue de Dieu et pour
l’adorer. Je trouve vachement
beau ce costume fait avec ce

qu’on a
 

JOSEPH
“La crèche, pour moi, c’est la

famille.
Moi, mon personnage, il est

émerveillé.
C’est le berger de Jésus !” 

 

CHRISTOPHE
“On m’a choisi pour être le

boeuf. Je me sens bien dans
cet animal massif qui parle
peu mais dont la présence
rassure. J’aime le contraste
entre l’enfant Jésus, petit et

faible, et cet animal imposant 

BLANDINE
“La crèche c’est la lumière,

la vie, la preuve de l’humilité
et de l’humanité de Jésus. 
J’ai choisi d’être cet ange

parce qu’il est tout près de
Jésus. Sur ma robe, ces traces
blanches comme la lumière

de Jésus qui irradie 

“J’ai choisi d’être un ange
parce que l’ange représente

la bonne humeur, la joie et la
bonté.

Je voulais un costume classe
et je pense qu’il y a des

anges de toutes les couleurs”

TOUS UNIS
AUTOUR DU
PLUS PETIT
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de l’onction
La crèche

LES COSTUMES SONT RÉALISÉS GRÂCE À DES TISSUS PRÊTÉS
PAR LE SECOURS CATHOLIQUE DE SAINT CHAMAIS ET LA

CONFÉRENCE SAINT VINCENT DE PAUL DE SALON DE
PROVENCE. SARA LES A MIS EN BEAUTÉ. MERCI 

JULIETTE

“La crèche, c’est l’Eglise ouverte,
l’Eglise à ciel ouverte, celle qui

n’est pas dans la salle commune
et qui n’est pas “commune”.

J’aime l’humilité et la délicatesse
de  l’âne qui réchauffe Jésus de

son souffle Jésus 

SYLVIE ET THIERRY
“La crèche, c’est Jésus et le

bonheur de ceux qui le
contemplent. Nous sommes
de petits anges facétieux qui
se fraient un passage pour

être aux premières loges. Ils
ont compris où est l’essentiel. 

BABETH
“J’aime bien ce personnage

qui joue de la musique alors
que moi je chante. C’est un
berger humble et simple. Il
me fait penser au psaume :

“Le Seigneur est mon berger,
rien ne saurait me manquer” 

“La crèche, c’est un lieu
d’accueil pour tous,où tout le

monde peut venir se
recueillir ensemble autour de

Jésus, un peu comme Chez
Madeleine. Mes ailes sont

faites avec une couverture de
survie, pour réchauffer le

monde. 

LÉONTINEIRÈNE
“La crèche, c’est la tradition,

un souvenir d’enfance
précieux. La notion de

fragilité d’une famille et la
pauvreté. Le berger veille sur
le troupeau, le guide et invite

les visiteurs, par un simple
regard, à s’approcher. 

BORALDA, QEMAL,

QUITTRIONA
Ils sont musulmans, parlent mal
français, sont timides mais, ils
nous dit aimer bien la crèche,
aimer bien les personnages

qu’ils y incarnent et aimer bien
leurs costumes. Boralda a ri. Et

les enfants ont voulu ramener le
bébé Jésus à la maison. 

MATTHIEU
“j’ai choisi d’incarner Jospeh
parce que sa paternité me

touche. Surtout la paternité
de cet enfant là.

Joseph nous invite à méditer
sur l’importance de la famille.
Ici c’est l’enfant qui apporte
la joie et l’espérance pour

avancer dans la vie. 

ANAÏS
Elle a accepté d’incarner

Marie et nous a offert Aron,
son fils adorable, pour être

Jésus. 
Elle n’a pas répondu à nos

questions.
Comme Marie méditait tout

cela dans son coeur. 

ARON
C’est un divin enfant.

Il ne pouvait en être un autre
pour jouer Jésus.

Merci. 

MGR DELARBRE

KEVIN
“La crèche reflète la

simplicité du don de la vie et
également la majesté du don

du Seigneur.
Mon personnage lève le voile
sur ce mystère. Le voile qui
est ici ouvert sera déchiré

lors de la mort de jésus sur
La Croix 

“La crèche est une tradition
provençale, des gens très
différents pour percevoir

quelques chose de Dieu et
du Christ.

Mon personnage est un
médiateur, il est là pour

montrer ce qu’il faut regarder
en tirant le rideau” 

ABDOULAYE
Venu d’Afrique, musulman

pratiquant, il contemple
toujours avec intérêt le Christ,
d’une manière ou d’une autre.

Il incarne le mystère rappelé par
Saint Paul et lu le  jour de

l’épiphanie :” toutes les nations
sont associées au partage de la

même promesse” 
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de l’onction

l’année de
bienfaits  

TOUS CES INSTANTS MERVEILLEUX ET BIEN D’AUTRES SONT A
RETROUVER SUR NOS RÉSEAUX OU SUR NOTRE SITE.
insta : l_onction- FB: lonction lonction lonction

you tube: L’Onction- site: lonction com. 
Pour nous contacter associationlonction@gmail.com

JANVIER 2023
MISSION AMITIÉ

2023 c’était l’année de l’amitié.
Nous avons promené nos

fauteuils en divers lieux insolites
et invité des personnes de tous

âges et tous milieux à nous
parler d’amitié.

Leurs paroles ont été écrites et
enregistrées. Merci.

MARS 2023
CARÊME AVEC NOÉ

Entrer en carême, c’est quitter
la rive de nos habitudes
pendant 40 jours, laisser

mourir ce qui nous entrave...
nous avons embarqué avec

Noé et laissé au bord, toutes
sortes d’objets et pensées.

Merci.

AVRIL 2023
LOURDES 

Tous les ans avant l’été, fête
et inauguration de l’expo. En

2023, fête de l’amitié. La
maison était bien trop petite
pour contenir notre amitié.

Merci. 

JUIN 2023
FÊTE DE L’AMITIÉ

MAI 2023 LA SAINTE BAUME
Toute l’année, une fois par
mois, nous avons eu la joie
de jouer notre petite pièce
“Saint Charles de Foucauld,

l’ami universel”.
Ici au pélerinage de

Pentecôte de la Sainte
Baume, tout ce joli monde

pour nous. Merci. 
 

FÉVRIER 2023
MISSION CHANDLEUR

L’Onction est née le 2 février
2021.

Chaque année, nous fêtons
notre anniversaire en allant offir
de la lumière dans les coins les

plus sombres pendant toute
une semaine. Merci.

SEPTEMBRE 2023
VIVE LE PAPE! 

Grâce à Monseigneur
Delarbre, l’Onction a pu
inscrire un groupe pour

participer à la messe du pape
au vélodrome. Nous étions

50. Dans la joie. 
Merci ! 

JUILLET AOÛT 2023 
Tous les étés l’Onction lutte

contre la tristesse des beaux
jours, souvent ressentie par
celles et ceux qui ne peuvent

partir loin.
Ensemble c’est beau la

Provence et la Drôme et la
montagne. Merci. 

OCTOBRE 2023
Pendant les vacances de la

Toussaint la maison est
restée ouverte et a adapté
son programme quotidien
aux plus jeunes.Petits et

grands se sont rencontrés
dans la joie. Merci. 

NOVEMBRE 2023
UN PROPÉ ET UN ÉVÊQUE

DÉCEMBRE 2023
MISSION VÊTEMENT DE

TENDRESSE DANS LA RUE
Grâce à La Croix Rouge, nous

avons pu proposer aux amis de
la rue de parler  de l’importance

du vêtement dans leur vie et  
organiser une collecte pour

offrir à chacun le vêtement de
leur rêve lors d’une petite fête

dans la rue. Merci.

Comme c’était bien de
pouvoir se reposer sur la
présence quotidienne de
Kevin le propédeutique,
pendant trois semaines.

Comme c’était beau et fort
d’accueillir notre archevêque

au milieude nous. Merci . 

DÉCEMBRE 2023
REPAS DE NOËL DE L’ONCTION

Le 22 décembre à midi la
maison était pleine à

craquer, d’amis... et de
cadeaux  grâce à la

générosité d’une association.
Certains amis rencontrés
dans  la rue nous avaient

rejoints. Merci.

Une paroisse nous a invités à
venir avec leur groupe à

Lourdes. Une paroisse qui ne
nous connaissait pas. C’était

magnifique. Une grande
expérience de fraternité.

Merci.


